

Escuela de Verano para Profesorado Motivador del Espíritu Emprendedor

Cuarta Edición. Año 2024

Desde Fundación Empresa-Universidad de Zaragoza la actividad emprendedora se percibe como un motor de desarrollo social y económico en todo el mundo, clave en la creación de empleo y en la mejora de la competitividad y el crecimiento económico.

Estamos contribuyendo en esta actividad mediante el apoyo al profesorado con inquietudes en la transmisión del espíritu emprendedor en las aulas.

Escuela de Verano para Profesorado Motivador del Espíritu Emprendedor

Fundación Empresa-Universidad de Zaragoza ha contribuido desde su creación al desarrollo social, económico y cultural de la Sociedad Aragonesa formando profesionales y generando y transfiriendo conocimiento entre el mundo de la Universidad y la Empresa.

Una forma de materializar nuestro compromiso con el emprendimiento y el dinamismo empresarial es a través de la *Escuela de Verano para Profesorado Motivador del Espíritu Emprendedor*, que pretende dotar al profesorado de las herramientas necesarias para transferir la cultura de emprendimiento e innovación a los estudiantes mediante la generación de habilidades y nuevas competencias, potenciando así las iniciativas emprendedoras y empresariales de los mismos. La escuela de verano va dirigida a profesorado universitario, de grados medio y superior de todas las áreas de conocimiento y profesorado de Bachillerato y secundaria que tienen interés en:

- Explorar enfoques nuevos e innovadores aplicables en la educación.
- Conocer experiencias emprendedoras.
- Relacionarse con otros profesores interesados en promover el espíritu emprendedor en el ámbito educativo.
- Trasladar a las aulas el espíritu emprendedor.

A lo largo del desarrollo de la Escuela de Verano se ofrece y transmite al profesorado, a través de diferentes sesiones, los conocimientos y habilidades necesarios para convertirse en motivadores del espíritu emprendedor de sus estudiantes en el aula. Entre otros temas, se abordan las implicaciones personales, sociales y económicas del emprendimiento y el desarrollo de un protocolo de actuación docente para el fomento del espíritu emprendedor en el aula.

ANTECEDENTES:

Se han realizado tres ediciones:



En la **1ª edición** la docencia fue impartida por tres ponentes con amplia trayectoria en temas de motivación y emprendimiento, participando también profesionales que expusieron su experiencia y buenas prácticas en la puesta en marcha de proyectos emprendedores.

En esta edición participaron 20 profesores de diferentes centros y áreas de conocimiento, permitiendo conseguir altos niveles de creatividad como consecuencia de la interacción de los participantes con diferentes inquietudes y perspectivas.

Con la experiencia del año anterior y con la finalidad de afianzar en nuestra Universidad el espíritu emprendedor, realizamos la **2ª edición** de la Escuela de Verano para Profesores Universitarios Motivadores del Espíritu Emprendedor.



Las sesiones presenciales fueron impartidas por un equipo de profesionales que intervinieron de forma coordinada consiguiendo unas sesiones participativas, dinámicas y prácticas donde los asistentes obtuvieron en cada una de ellas un valioso material para poner en práctica en sus aulas.



En esta edición, como novedad, planteamos una formación presencial combinada con visitas a centros donde se trabaja diariamente con el emprendimiento como motor fundamental de su actividad.

Estas visitas fueron valoradas muy positivamente por los asistentes que, como en la anterior edición, provenían de centros y áreas de conocimiento muy dispares.

En Septiembre de 2023 realizamos la **3ª edición** en la que incluimos una parte práctica y además se abrió a profesorado de centros de primaria, secundaria, bachillerato y ciclos formativos, además de profesorado universitario. Se conto con grandes profesionales para el emprendimiento.



Escuela de Verano para Profesorado Motivador del Espíritu Emprendedor Cuarta Edición – OTOÑO 2024

PROGRAMACIÓN

Día 30 de septiembre de 2024, lunes de 16:30 a 19:30 horas

Día 1 de octubre de 2024, martes de 16:30 a 19:30 horas

Paraninfo. Plaza de Basilio Paraíso, 4 - 50005 Zaragoza
Sala Amparo Poch (planta primera)

José Luis Latorre Martínez. General Manager - Izasa Scientific
“Herramientas para Transformar Ideas en Negocios”

Día 7 de octubre de 2024, lunes de 9:00 a 12:00 horas

Paraninfo. Plaza de Basilio Paraíso, 4 - 50005 Zaragoza
Sala Amparo Poch (planta primera)

Javier Martínez Romero. Director Gerente - CEEIARAGON

Día 8 de octubre de 2024, martes de 9:00 a 12:00 horas

Consuelo González Gil. Directora de Secretariado con el Entorno Empresarial - UNIZAR

Camille Bertrand Ruscon. Técnico de Emprendimiento - OTRI UNIZAR

Vicerrectorado de Transferencia e Innovación Tecnológica UNIZAR

Visita a CEMINEM Spinup Incubadora UNIZAR

C. de Mariano Esquillor Gómez - 50018 Zaragoza

- Participantes:
 - Profesorado de Universidad de Zaragoza, incluidos los Campus de Huesca y de Teruel.
 - Profesorado de Centros de Ciclos Formativos.
 - Profesorado de Centros de Bachillerato y Secundaria.
- Número de plazas: 20.
- DIPLOMA. Se otorgará a cada participante un diploma acreditativo de haber realizado la formación.
- MATRÍCULA GRATUITA financiada por FEUZ por riguroso orden de inscripción.

Para participar en la Escuela de Verano, *imprescindible*, entrar en el siguiente enlace y realizar la

[INSCRIPCIÓN](#)

FECHA LIMITE DE INSCRIPCIÓN: 24 de septiembre de 2024

MÁS INFORMACIÓN: formacion@feuz.es – Tfno. 976351508.



Pº Fernando el Católico 59, esc. dcha, 1º izda.
50006 Zaragoza (España)
Tel.: +34 976 351 508
www.feuz.es
feuz@feuz.es